

Hérimoncourt

Donner le meilleur de soi-même !

ER. 23.5.13

À Hérimoncourt, l'Institut médico-pédagogique de la Bouloie a organisé jeudi une rencontre inter-centres d'athlétisme. Onze établissements affiliés à l'ADAPEI du Territoire de Belfort, de Haute-Saône et du Pays de Montbéliard, ont participé à la manifestation, sur le site sportif Charles-Prudat. Donner le meilleur de soi-même, le défi a bien été relevé par la centaine d'enfants et d'ados présents.

Cerise sur le gâteau, la matinée s'est déroulée sous un très beau soleil. Même si après le ravitaillement, l'astre céleste n'a pas brillé de mille feux, les différents modules sportifs eux, ont connu de lumineuses et intenses périodes d'activité.

Sur plusieurs séries, les participants ont pu s'essayer au saut en longueur, au lancer du poids, à la course à pied sur des distances de 50 à 100 mètres, et au relais 4 x 100 mètres. Pour Aurélien Pheulpin, éducateur sportif et coordinateur de l'initiative, « cette journée est avant tout l'occasion de réunir les enfants dans un cadre sportif, sortant de l'ordinaire ».

Les animateurs quant à eux, ont pris plaisir à se retrouver pour valoriser les performances du jour. Pas de répit toutefois aux abords



■ Sur le stade et sous le soleil, de belles performances ont été réalisées.

du stand de chronométrage, l'enchaînement soutenu des différentes épreuves imposant aux responsables du classement informatisé, un travail en temps réel.

IMP ou IME, les établisse-

ments présents jeudi sur le stade ont comme principales missions, l'enseignement général et le développement d'une activité gestuelle auprès des jeunes handica-

pés. Plus spécialisés, les IMPRO assurent également des formations professionnelles adaptées. Le site de la Bouloie à Hérimoncourt accueille les enfants de 6 à 14

ans, en semi-internat ou en internat. Les parents sont toujours associés aux projets éducatifs personnalisés.

📞 Tout savoir sur les Instituts médico-pédagogiques du Pays de Montbéliard : www.adapei-paysdemontbeliard.fr